

・日本語授業参観

日本語の授業を専攻している培花の学生さん方とグループごとに交流しました。

自己紹介をした際に東方神起が好きと言ったら、とても培花の学生さん方が盛り上がってくれて驚きました。事前に考えていてくれたことを質問されたり、私たちからも質問したりで、すごく良い雰囲気でもとても楽しい時間を過ごすことができました。私の場合は、ホームステイに行った際に、行った方が良い韓国でオススメの場所などを聞きました。最後に全員で写真を撮るなど、培花の学生さん方と仲良くなり、とても楽しい時間を過ごせました。

・製菓実習

培花女子大学の学生さん達と一緒にタルトを作りました。

タルトを作るのは人生初めてだったのですが、培花の学生さん方がいてくれたので、とても頼りになりました。美味しいタルトを作ることができ良い経験になりました。日本語授業参観のように日本語を話せる生徒さんがいなかったのですが、韓国語で会話したり、言葉が十分に伝わらなくても、一緒に物事を達成することができることを実感した時間でした。

・韓国伝統文化実習

培花の調理師の方に、日本でも比較的ポピュラーな韓国料理「トッポキ」を、宮廷トッポキ・コチュジャントッポキ・カルボナーラトッポキの3種類を目の前で調理していただきました。

日本でポピュラーなトッポキはコチュジャントッポキなのですが、実は宮廷トッポキが元祖だということを知り、初めて知りましたし、宮廷トッポキを初めて食べました。宮廷トッポキはとても美味しく、日本人の口に合った味でした。カルボナーラトッポキも初めて食べたのですが、洋風でもとても美味しかったです。

・韓服着付け

両斑が婚礼の際に着る韓服などを実際に着て、韓服体験をしました。

韓服のことも教えてもらい、韓服は日本の十二単と似ている個所があり、韓服のことをさらに知ることができました。なかなかできない貴重な体験ができました。

・金箔実習

韓服にもある金箔を実際に韓紙に貼るなどの作業をしました。

アイロンを使って韓紙というものに金箔を貼り付けるのですが、温度が高すぎても金箔が溶けるし、温度が低くても綺麗に張り付かないので、綺麗に貼り付けるのがとても難しかったです。

しかし、初めての体験でもとても夢中になり楽しめました。

この研修に参加していなかったら、一生体験できなかったと思います。

・培花展示室見学

展示室には実物大の様々な韓服が展示されていました。

中には韓国の時代劇ドラマで着ていたデザインの人形もあり、とても楽しみながら展示物を見ることができました。実物大の衣服などを間近で見れて感動したのと同時に、さらに昔の衣服について理解できました。



学外施設見学

・培花幼稚園

培花幼稚園の子供たちの授業の様子を見学しました。

日本語で歌を歌ってくれたり、園長先生の話も聞けて、普通に旅行に来ていたらできなかったことができ、貴重な体験をしました。

・韓国民俗村

昔の村を再現した韓国民俗村に行きました。馬上武芸や伝統婚礼など様々なイベントが行われていたりし、とても貴重なものを見れました。何より景色がとても綺麗で、韓服を着て歩きたいと思ったほど、雰囲気が良く、安らげる場所でした。

今までは画面から見えていたものを、実際に目で見て、韓国の祖先の知恵や才知を体験でき、とても良い経験になりました。また韓国に来た際には、絶対に来たい場所だと思いました。

・ソウルワールドカップ競技場

2002年のFIFAワールドカップが行われた場所なのですが、

さまざまな写真や、展示品、グッズなどがあり、サッカー好きにはたまらない場所でした。

・南山コル韓屋村

韓国民俗村とは少し違った雰囲気で建物も比較的身分が高い方たちの屋敷が多かったです。こちらも民俗村と同様に安らぎの空間性のある場所でした。

昔の遊びも体験でき、楽しかったです。

- ・ コリアハウス

楽器から踊り、そして色までもが楽しめ、とても華やかで、今までとはまた違った方面から、韓国の伝統芸術を堪能することができました。



ホームステイ

培花の子たちも一緒にチョンガクに焼肉を食べにいたり、ホームステイ先のお母さんも一緒にチムジルバンに行き、アカスリやマッサージをしてもらったり、私が韓国を好きになったきっかけでもあり、中学時代からずっと1番好きな韓国の方は元東方神起、今はJYJというグループの歌手のジェジュンがオーナーをしているチョンダムドンにあるコーヒーショップに行き、偶然ジェジュン本人に会うことができたり、江南で食事したり、ロッテワールドにも行き、他にもインサドン、サムジギル、チョンジャドンなども楽しめました。旅行ではなく、ホームステイしたからこそ、短い期間の中、このように多くのところに安心して行け、多くの体験ができました。

私のホームステイ先のお母さんは、本当に、優しい方で、私に良い思い出を作らせたい。おいしいものをたくさん食べさせたい、という気持ちが本当に伝わってきて、優しさがすごく身にしみて、会ったばかりなのに本当の母のように感じました。ダヒさんとは今年の夏からの知り合いなのですが、今回でもっと距離を縮められて、今では姉のような存在で、私がまた韓国に行った際には、また様々な所に一緒に行きたいと思います。また、北海道に来た際には、様々な所に連れて行ってあげたいと思いました。

最後に

今回、韓国研修に行って、様々なことが学べたと思っております。

日本の良さ、韓国の良さ、実際に体験してみないとわからないことを今回の研修で実感できました。文化の違い、言葉の違い、など様々なことに刺激を受けました。この経験を無駄にせず、今後もっと広い視野で物事を見ていかなければと感じました。またひとつ自分が成長できたと思っております。

最後に、この研修に携わっていただいた皆様にお礼を申し上げたいと思います。

とても濃い研修内容で、このように笑顔で帰ってこられたのも様々な方々の協力があったからこそです。本当にありがとうございました。

この充実した韓国研修をもっと多くの方々に体験してもらいたいです。

